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関西医療学園専門学校校友会 会則変更について（ご報告） 
 

 

謹啓  

梅雨の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高

配を賜り、厚く御礼申し上げます。 

さてこの度、本会理事会において、今後の部会運営をより柔軟にかつ効率的に

行うため、本部および各部会の会則の見直しを行い、令和 6 年 3 月 2 日の臨時

代議員会に提案し可決されました。 

これに至った経緯と致しまして、昨年 10月に開催した第 3回理事会にて今後

の各部会運営について議論をした際、「人員確保に難渋している。本業があるた

め、校友会への参加が難しい会員も多い。」、「部会の会計・監査報告が遅れる

と、本部での会計・監査報告の遅れに繋がる。」、といった問題点があがりまし

た。 

これらの問題点解決に向け、各部会の運営にかかる負担軽減、業務効率化、人

員確保のため、「学園教員の運営協力を望む。」ほか、「幹事の選出方法や部会

役員の任務内容を見直す」、「これまで部会毎に実施していた事業報告や会計・

監査報告を理事会で一括して行い、理事会の承認を得たうえで代議員会にて報

告する」、「会計・監査方法としては、まず各部会財務担当者が収支報告を都度

エクセルファイル（ひな形有り）に入力し、定期的に本部事務局に領収書と併せ

て提出する。事務局は内容をチェックのうえ、会計クラウドに入力する。」とい

った方策をとることが提案され、運営の方向性として理事の承認が得られたた

め、上記内容を盛り込んだ会則変更案を作成し、審議を進めて参り臨時代議員会

で承認された次第です。 

ついては、上記変更をおこないました会則についてご確認の程、よろしくお願

い申し上げます。 
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